

Personen

GAG-Köln: Kathrin Möller, Vorstandsmitglied Technik und Immobilienwirtschaft, Vertrag um weitere fünf Jahre verlängert

Der Aufsichtsrat der GAG Immobilien AG hat auf seiner jüngsten Sitzung den Vertrag mit Kathrin Möller, Vorstandsmitglied für die Ressorts Technik und Immobilienwirtschaft, um fünf Jahre verlängert.



Kathrin Möller weitere fünf Jahre im Vorstand der GAG-Köln. Ebenso engagiert sie sich seit 2012 als Vorsitzende der köln ag (Arbeitsgemeinschaft Kölner Wohnungsunternehmen). Foto: GAG

Der neue Vertrag tritt zum 1. Juli 2020 in Kraft. Die Architektin und Stadtplanerin Kathrin Möller ist seit Anfang 2009 im Vorstand der GAG aktiv. Zu ihren Zuständigkeitsgebieten gehören die Bereiche Bauplanung, Bautechnik und Baubetrieb, Instandhaltung, Vertrieb und Einkauf sowie die Vermietung und Bewirtschaftung durch die Kundencenter, die Neuvermietung, die WEG-Fremdverwaltung und das Qualitätsmanagement. Daneben engagiert sich Kathrin Möller unter anderem seit 2012 als Vorsitzende der köln ag (Arbeitsgemeinschaft Kölner Wohnungsunternehmen).

Mehr als zehn Jahren hervorragende Arbeit bei der GAG

„Kathrin Möller leistet seit mehr als zehn Jahren hervorragende Arbeit bei der GAG. Mit der Vertragsverlängerung setzen wir gerade in diesen bewegten Zeiten auf Verlässlichkeit und Kontinuität in den bedeutenden Unternehmensbereichen Bewirtschaftung und Technik“, erklärte der Aufsichtsratsvorsitzende Jochen Ott.

Jörg Fleischer



**WIE ENTWICKELT SICH
WOHNEN?**

Der Pestel-Wohnmonitor 2019 liefert Antworten
Gezielt und exklusiv für Ihre Region.

JETZT ANFORDERN